



Capturan banda que asaltaba locales comerciales de extranjeros

Desde hace unas semanas, la Brigada Investigadora de Robos (BRO) Mostazal estaba tras la pista de una banda que se dedicaba a asaltar locales comerciales de ciudadanos extranjeros, específicamente malls chinos y locales de juegos.

Algunas de las diligencias permitieron identificar las características de los imputados y

el vehículo que utilizaban para cometer los atracos, lo que permitió a los detectives definir líneas investigativas para dar con la ubicación del automóvil.

Fue así que la PDI ubicó el vehículo mientras transitaba a la altura del Km 70 de la ruta 5 sur, en la comuna de Codegua, donde fue controlado por los oficiales policiales, quienes veri-

caron que circulaba con placas patentes falsificadas, motivo por el que dos ciudadanos ecuatorianos y uno venezolano -todos en situación migratoria irregular- fueron detenidos y trasladados hasta el cuartel policial.

Luego que se efectuara el análisis comparativo con las cámaras de seguridad y el reconocimiento fotográfico efec-

tuado por las víctimas, la policía civil dio cuenta del hecho al fiscal de la causa, quien instruyó que, conforme a la ubicación de los locales comerciales que fueron afectados, fuesen puestos a disposición de los juzgados de garantía de Graneros, Rancagua y San Fernando, para su respectivo control de detención y formalización de cargos.